
 

TEXTE DE L’OPPOSITION MUNICIPALE

Tous les Pertuisiens sont ébahis par les travaux qui surgissent de-ci, de là, chacun se réjouissant
du nouveau visage à venir de notre ville après avoir vitupéré contre les désagréments quotidiens
causés par ces travaux.

Tel Chantecler qui tous les matins ordonne au soleil de se lever, le Maire se félicite d’avoir mis
sa ville en chantier.

Rappelons que toutes les communes de la CPA (Communauté du Pays d’Aix-en-Provence) ont
bénéficié de fonds exceptionnels avant leur basculement dans la Métropole « tant contestée »,
ce qui explique en partie l’octroi de fonds importants investis par la CPA dans de nombreux
travaux sur notre commune.

N’oublions  pas  qu’une  part  importante  de  ces  travaux  a  été  initiée  par  la  précédente
municipalité de gauche (2001-2008).

Sans jouer les Cassandre, l’opposition s’interroge sur le sens de ces travaux : S’agit-il de refaire
vivre  le  centre-ville ?  Avec  quels  projets ?  La  réhabilitation  du  cours  de  la  République
conférera-t-elle à notre ville la pâte esthétique des villages du Sud Luberon ? Une réflexion a-t-
elle été menée sur le lien entre l’activité à venir de la médiathèque et la fréquentation du centre-
ville ?

Alors que la majorité municipale vient de voter l’investissement de 2 millions d’euros pur la
réflexion du bas du cours de la République, n’aurait-il pas été plus pertinent de les affecter à
l’aménagement des liaisons douces entre les places du centre-ville et la République ?

A propos de notre entrée dans la Métropole, pour le moment, Pertuis perd du terrain.

En effet, alors que les délégations des Vice-Présidents de la Métropole Aix-Marseille-Provence
ont été distribuées quasi exclusivement aux Maires étiquetés les « Républicains », le Maire de
Pertuis (ville de 20.000 habitants) est resté « Gros-Jean comme devant ».

Il est vrai que pour préparer son entrée au sein de la Métropole, il s’est distingué en qualifiant
son Président « de raquetteur ».

La conséquence  a  été  immédiate,  la  Métropole  a  égaré  le  dossier  concernant  la  piscine de
Pertuis, occasionnant un retard de plusieurs mois dans le démarrage des travaux.

La Maire d’Aix-en-Provence a été plus stratégique dans ses relations avec la Métropole, elle a
préféré solliciter le Maire de Pertuis pour attaquer en justice les arrêtés de mise en place de
l’Assemblée délibérante de la Métropole.
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Tout heureux de plaire à Madame JOISSAINS, le Maire de Pertuis a multiplié vainement les
procédures administratives financées à grand frais par les impôts des Pertuisiens.

Du côté du Conseil Départemental, ce n’est guère mieux.

Si Monsieur PELLENC a échoué son élection en mars 2015 face au duo gagnant composé de
Noëlle TRINQUIER et Jean-François LOVISOLO, en revanche ses amis politiques ont eu la
majorité au sein de la Collectivité Départementale.

Toutefois, un an après l’élection de cette nouvelle majorité,  contre toute attente,  Pertuis est
moins bien lotie dans ses relations avec le Conseil  Départemental du Vaucluse que sous la
Présidence de Claude HAUT.

Pertuis n’a jamais été aussi isolée dans ses relations avec les collectivités partenaires, mais nous
nous garderons bien d’écrire que c’est « la faute au Maire ».

Cet isolement a des répercussions certaines.

Rappelons que la loi du 29 février 2016 prévoit la mise en place pour cinq ans, dans au plus des
dix territoires couvrant chacun tout ou partie de la superficie d’une ou plusieurs collectivités ou
EPCI volontaires, d’une expérimentation visant à résorber le chômage de longue durée.

En effet, celle-ci permet l’embauche de demandeurs d’emploi en CDI par des entreprises de
l’économie  sociale  et  solidaire,  pour  exercer  des  activités  économiques  pérennes  et  non
concurrentes de celles déjà présentes sur le territoire.

Elle  est  mise  en  place  avec  le  concours  financier  de  l’Etat,  des  Collectivités,  et  EPCI
volontaires  et  d’organismes  publics  et  privés  volontaires  susceptibles  de  tirer  un  bénéfice
financier de ces embauches.

On regrette  que Pertuis,  du fait  de cet  isolement,  ne soit  pas à  la  manœuvre  pour pouvoir
bénéficier de ce nouveau dispositif législatif.

Enfin, l’opposition encourage le service éducation jeunesse à poursuivre ses efforts pour rendre
son site internet plus intuitif malgré le refus du Maire d’investir dans une amélioration dudit
site.

Beaucoup de parents d’enfants se plaignent, à juste titre, de ne pas pouvoir faire les inscriptions
pour la  cantine  à  l’année  et  d’être  ainsi  obligés  de payer  à  chaque réservation,  ce qui  les
contraint à des réservations répétées pour étaler leur paiement.
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Heureusement  que  ces  désagréments  ont  été  suppléés  par  des  agents  du  service  éducation
jeunesse qui se sont montrés disponibles, compréhensifs et attentifs.

Nous les félicitons et les en remercions.

Nous vous souhaitons d’excellentes vacances pour ceux qui en prennent.

Groupe d’opposition Pertuis ville d’avenir

Fabien  PEREZ,  Christina  BERARD,  RémY  GRANGEON,  Nicole  AUTIN,  William
COLOMBARD, Soraya MEKDAD FIZAZI, Eric BANON


